





LOS VOTOS DE LOS ENFERMOS

Fecha: 07/06/02

URL:

http://www.elperlodico.es/EDICION/ED020607/CAS/CARP01/tex005.as

Hace unos meses, las investigaciones realizadas en España con células madre para curar enfermedades que afectan a millones de personas, como la **diabetes**, Parkinson o Alzheimer, fueron paradas por el Ministerio de Sanidad. La razón formal era que la ley española no permite investigar con embriones humanos, pero nuestros científicos usaban líneas celulares creadas en otros países. Las razones ocultas no son difíciles de adivinar.

Afortunadamente, los pacientes empiezan a organizarse en grupos de presión. Cuando los enfermos puedan poner sobre la mesa dos millones de votos, quizá los políticos olviden sus razones formales para prohibir estas investigaciones. E incluso esas tan claras razones ocultas.

Catedrático de Biología Celular (UAB).